
一般質問（順位 20）

議席番号 ９ 廣 重 敦 議員

（一問一答方式）

１ 岡崎公園周辺の桜について

 ⑴ 維持管理状況 

 ⑵ 植え替えの制約 

 ⑶ 他の自治体の事例 

 ⑷ 観光資源として残していくための対策 

２ サテライトオフィスについて

 ⑴ 現時点での利用状況 

 ⑵ 交流拠点以外の活用事例 

 ⑶ さらなる活用の拡大 

３ 防犯カメラについて

 ⑴ 目的と効果 

 ⑵ 副次的な効果の事例 

 ⑶ 今後の発展と活用 


